

Arbeit des Kinderschutzbundes wird gestärkt

Ausbildung der Ehrenamtlichen gesichert



v.re: Stefanie Burke-Hähner, Geschäftsleitung Deutscher Kinderschutzbund Ortsverband Wiesloch e. V.; Klaus Hoppe, Kuratoriumsmitglied der Stiftung Deutsche Kinder-, Jugend- und Elterntelefone und Vorsitzender von Nummer gegen Kummer e. V. sowie langjährige Mitarbeiterinnen am Kinder- und Jugendtelefon Foto: KHP

(ru). Der Deutsche Kinderschutzbund Ortsverband Wiesloch e.V. wurde in der vergangenen Woche von Klaus Hoppe besucht, er ist Kuratoriumsmitglied der Stiftung Deutsche Kinder-, Jugend- und Elterntelefone (DKJE) und Vorsitzender von Nummer gegen Kummer e. V. Dank der Finanzie-

rungszusage über 2.000 Euro konnte die neue Ausbildung der weiteren 18 Ehrenamtlichen BeraterInnen bereits am 25.9.2012 starten.

Das Kinder- und Jugendtelefon ist ein kostenloses, anonymes und vertrauliches Beratungstelefon, welches unter dem Dachverband Nummer gegen

Kummer organisiert und maßgeblich durch die Stiftung der DKJE aufgestellt ist. Bundesweit können sich Kinder und Jugendliche mit ihren Sorgen und Nöten unter der Telefonnummer 0800-111-0333 montags bis samstags von 14-20 h an die BeraterInnen wenden. Derzeit engagieren sich 13 sehr gut geschulte und kompetente ehrenamtliche MitarbeiterInnen am Kinder- und Jugendtelefon des DKSB. Einmal im Monat findet für die Beratungsgruppe eine Supervision statt. Hier können die BeraterInnen unter der Leitung einer ausgebildeten Supervisorin schwierig erlebte Gesprächssituationen und Belastungen am Telefon gemeinsam in der Gruppe unter fachlicher Beratung besprechen und reflektieren. Kontakt und weitere Informationen über die Geschäftsstelle des DKSB dienstags und donnerstags von 10.00 – 12.00 Uhr unter der Telefonnummer 06222-305-395-0.